Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 2 Pieces
Superficie 51 m2
Référence 03.L0C.2P.BL
Prix Prix NC

Beaulieu-sur-Mer
Appartement a louer (06310)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nous vous proposons a la location saisonniere un beau 2 pieces de 51 m?2 au
cinquieme et dernier étage d'une résidence au centre-ville de Beaulieu-sur-Mer,

proche des commerces, des plages, de la gare SNCF et des transports en

commun. Composé d'une entrée, d'une cuisine aménagée et équipée, ouverte sur

une salle de séjour avec un canapé-lit 2 places et acces terrasse, d'une chambre
avec un lit 2 places et acces terrasse, d'une salle de bains et d'un WC
indépendant. Equipements : internet, climatisation, lave-vaisselle, lave-linge.

Conditions tarifaires : loyer + remboursement des consommations ...

We offer you for seasonal rental a beautiful 2 rooms apartment of 51 m2, on the fifth
and last floor of a residence in downtown Beaulieu-sur-Mer, close to shops,
beaches, the SNCF train station and public transports.This property is composed
of : an entrance, a fitted and equipped kitchen, opening onto a living room with a
double sofa bed and terrace access, a bedroom with a double bed and terrace
access, a bathroom and an independent WC.Apartment Amenities: internet, air
conditioning, dishwasher, washing machine.Price conditions: rent + refund of

consumptions + cleaning fees upon ...

AGENCE GENERALE BOVIS
Place Georges Clémenceau - 06310 BEAULIEU-SUR-MER
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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